
 
 

Protokoll der 37. ordentlichen Generalversammlung der SQHA 
Datum:    27.3. 2021 
Ort.     Melchnau, virtuell  
Beginn:    15.00 Uhr 
Anwesende Vorstand:  Jonas Schleiniger, Karin Huber, Sara Hoppler, Elif Schleiniger, Chiara 

Mark, Yolanda Facchin  
Entschuldigt:    10 
Stimmberechtigte Mitglieder:  24 

• Begrüssung / Entschuldigung 
Jonas Schleiniger begrüsst die Mitglieder zu dieser ersten und hoffentlich letzten virtuellen GV. 
Jonas Schleiniger erklärt den Teilnehmenden wie die Abstimmungen online vorgenommen 
werden. Aktueller Mitgliederstand ist 245, davon sind 24 stimmberechtigte Mitglieder 
anwesend. Die Entschuldigungen werden mittels Power Point publiziert.  

 
• Wahl der Stimmenzähler:  

Da das Stimmenzählen elektronisch gesteuert wird, wird Jonas Schleiniger als Stimmenzähler 
bestimmt.  
 

• Traktanden 
Die Traktanden wurden fristgerecht zusammen mit der regulären GV-Einladung verschickt.  
 

• Protokoll der GV 2020 
Protokoll der letztjährigen GV befindet sich auf der Homepage und wird einstimmig genehmigt 
und verdankt.  

 
• Jahresberichte der Co-Präsidenten und der Vorstandsmitglieder   

Die Jahresberichte sind im Booklet abgedruckt. Zusätzliche, ergänzende Ausführungen: dazu.  
 
Yolanda Facchin: Der European Youth & -Amateur Cup gemäss Yolanda Facchin wahrscheinlich 
virtuell durchgeführt. Es entsteht eine Diskussion, wie sinnvoll es ist, diesen Cup durchzuführen. 
An einen physischen Cup in Frankreich können wahrscheinlich wegen Corona Beschränkungen 
nicht viele Länder anreisen. Yolanda Facchin und ihr Team begrüssen aber eine Durchführung, 
auch wenn es nur virtuell ist.  

Karin Huber: Erklärt Details zum Summary Report. Unter anderem gibt 3374 Quarter Horses in 
der Schweiz, 661 AQHA Members. Die detaillierten Zahlen werden von Karin Huber zu einem 
späteren Zeitpunkt in einem separaten Text im Westerner erläutert, da noch nicht alle Zahlen 
von der AQHA geliefert wurden.  

• Rechnung 2020 
Die Rechnung 2020 wird abgenommen  
 

• Mitgliederbeiträge 2021 und 2022 
Die Mitgliederbeiträge werden für dieses und das nächste Jahr mit den gleichen Beträgen 
genehmigt. Mit der Abnahme der Mitgliederbeiträge auch fürs 2022 können in Zukunft die 
Beiträge schon mit dem Versand der Einladung zur GV verschickt werden, somit wird einen 
Versand eingespart.  
 



 
 

• Budget 2021 
Wird soweit abgenommen, der Aufwand Futurity muss aber um 4000 erhöht werden. Bei 
diesem Betrag sind 3000 CHF als Preisgeld Futurity 2020 inbegriffen und 1000 CHF mehr für den 
erhöhten Aufwand für weitere Anlagenmiete.   
 

• Kompetenzsumme Vorstand 
Die Kompetenzsumme des Vorstands bleibt unverändert bei CHF 5000.00 und wird einstimmig 
angenommen.  
 

• Wahlen / Wiederwahlen 
o Co-Präsidenten: Karin Huber und Jonas Schleiniger (bisher) 
o International Director und Finanzen: Karin Huber (bisher / neu) 
o Geschäftsstelle: Sara Hoppler (neu)  
o Sport: Elif Schleiniger (bisher) 
o Futurity: Chiara Mark (neu) 
o Youth: Yolanda Facchin (bisher) 

 
alle bisherigen Vorstandsmitglieder werden einstimming angenommen, eine Gegenstimme beim 
neuen Vorstandsmitglied Chiara Mark.  
 

• Anträge Vorstand 
Der Antrag des Vorstandes, dem Verband Schweizerischer Pferdezuchtorganisaitonen VSP 
beizutreten, wird einstimmig angenommen.  
 

• Anträge Mitglieder 
Durchführung Futurity 2021 respektive Lösung zur Futurity 2020: Von der Futurity Kommission 
wurde vorgeschlagen, dass es für die siebenjährigen gerittenen Pferde eine extra Covid Klasse 
gibt und die restlichen Teilnehmenden von einem doppeltem Preisgeld profitieren können. 
Rainer Schmid und Simone Reiss reichten einen Vorstoss ein, dass die siebenjährigen Pferde mit 
den 4-6 jährigen in einer Klasse geführt werden. Diese Vorstösse haben im Vorstand wieder 
Diskussionen hervorgerufen. Der Vorstand stellt deshalb den Antrag, die Futurity 2020 als 
eigenständiges Turnier vor der Futurity 2021 durchzuführen. So können alle Pferde ihre 
verpassten Klassen nachholen. Mit diesem Antrag sind nach einer Diskussion alle Anwesenden 
einverstanden und Rainer und Schmid und Simone Reiss ziehen ihren Antrag zurück.  
 

• Jahresprogramm 2021 
Wird vorgestellt. Weitere Kurse werden gerne ins Programm aufgenommen.  
 

• Verschiedenes 
Jürgen Ebert: Erkundigt sich, ob es bei jugendlichen Reiter auch Bestrebungen gibt, dass diese 
länger startberechtigt sind, durch das verpasste Jahr im 2020. Die SQHA ist eine Affiliate der 
AQHA und muss sich an die Regeln der AQHA halten. Als einzelne Affiliate haben wir darauf 
keinen Einfluss.  

 
Ende der Generalversammlung: 17.11 Uhr  Protokollführerin: Sara Hoppler 
 
Unterschrift Co-Präsident Karin Huber   Unterschrift Co-Präsident Jonas Schleiniger  


